

16 NOVEMBRE 1975.-

75102692

MARSEILLE .-(13)

Heure : 16 H.

oooooooooooo

TEMOIN principal : un ingénieur des phares et balises et 16 autres témoins décomptés.

RECIT DU TEMOIN PRINCIPAL : " Mes présomptions tolérantes se sont tout simplement transformées en conviction, le jour où, au phare de Couronne, près de Marseille, j'ai eu l'honneur et le plaisir d'assister au décollage particulièrement éblouissant d'une " soucoupe volante " apparemment sous-marine, ... ainsi que 16 autres personnes dont le gardien de phare.

Mon croquis annexé vaut mieux qu'un discours.

Le disque argenté avait un diamètre assez impressionnant de

+ 10 mètres. Cela s'est passé, alors que nous prenions un petit café, tournés vers la mer, au pied de l'antenne. La durée de l'ascension du disque a été de peut-être 5 secondes, à 200 m de nous; 90 secondes de stationnement, vitesse d'éloignement peu estimable mais plus vite qu'un avion à réaction. Pas de flamme, pas de bruit, sauf celui de l'eau. Pas de photo, pas d'écho d'information. C'ETAIT IMPRESSIONNANT !

Transmis par M. CHASSEIGNE.